



Ressort Schneesport

Jahresbericht 2022/23

Leider fiel der Winter für die aufgeführten Aktivitäten nicht sehr gut aus, so mussten viele geplante Anlässe auf Grund von Schneemangels abgesagt werden.

Nichtsdestotrotz haben einige Clübler sich vom wenigen Schnee nicht abschrecken lassen und konnten trotzdem abwechslungsreiche Touren genießen, nach dem Motto: Hauptsache raus!



Schneeschuhtouren

Hans-Peter Truttmann hatte wieder einmal ein buntes Programm zusammengestellt. Leider konnten nur zwei Touren mit Schneeschuhen durchgeführt werden, die Neujahrestour erfolgte sogar mit Wanderschuhen.

Ski nordisch

Beim Treffen «Freunde zu Gast» in der Stierenhütte hatte der ein oder andere die Langlaufskier angeschnallt, sowie auch beim abendlichen Event «Langlauf at night» eine Menge Spass gehabt.

Skitouren

Auch hier musste man flexibel sein. So konnten wir aber ein Skitouren-Techniktraining für Einsteiger durchführen, ein LVS Training, liefen aufs Niderhore und Rauflihorn, sowie trafen wir uns zu einer Skitour ab Lauchernalp. Der Pulverschnee blieb zwar meistens aus, aber der Weg war das Ziel und ein gemeinsames Naturerlebnis sowieso.





Ski alpin

Zwei Anlässe führten uns in die Skigebiete Kleine Scheidegg und nach Adelboden. Im Dezember bei winterlichen Verhältnissen, im Februar bei frühlingshaftem Schnee.



Einen herzlichen Dank geht an die Helfer, die diese Anlässe organisieren und durchführen:

Hans-Peter Truttmann (Leiter Schneeschuhtouren), Peter Liechti (Bereich Nordisch) sowie Simonne Rufener beim mit organisieren Freunde zu Gast in der Stierenhütte.

Und, vielen Dank an die Teilnehmer des Skiclub Belp sowie auch den gern gesehenen Gastteilnehmern, die uns das Vertrauen schenken, dass wir Sie fachmännisch durch das Gelände/Natur führen und dabei auch Spass haben.

Für das Ressort Schneesport

Claudia Schad (Skitouren, Alpin)